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   〒854-0072　長崎県諫早市永昌町12-7

（たきの内科クリニックとなり）

Tel.  0957-25-4744

Fax. 0957-25-4745

【交通機関】

JR長崎本線 諫早駅西口より徒歩1分

長崎自動車道 諫早IC下り車で約10分
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